

# Früde für immer...

Die drei Freunde Johnny Mauser, Franz von Hahn und der dicke Waldemar leben miteinander auf dem Bauernhof. Sie erleben gemeinsam viele Abenteuer:

Sie fahren mit dem Fahrrad, spielen verstecken, segeln mit dem Boot über den Teich oder probieren mit dem Mäuseschwänzchen von Johnny Fische zu fangen.



Seit den Herbstferien war die Klasse 2a mit den drei Freunden unterwegs.

Wir haben Lieder geübt, Texte gelernt, Kulissen gebastelt, Kostüme genäht,...



Es war für alle eine anstrengende Zeit. Doch es hat sich gelohnt:  
Am 14.12. durften wir unser Musical unseren Eltern und Geschwistern vorführen!  
Das hat so viel Spass gemacht, und wir haben sehr viel gelernt: laut sprechen; deutlich singen; Maus, Hahn oder Schwein sein;...



Beim Lied «Fründe für immer» hat man gemerkt, dass das nicht nur für die Freunde auf dem Bauernhof gilt, sondern auch für die SchülerInnen der Klasse 2a!

